

# ANNE RABION



FRENCH ARTS FACTORY

6 rue Nationale à Evian-les-bains  
Exposition du 18/11/24 au 18/1/2025



## Avant-Propos / Foreword

La galerie French Arts Factory, créée en 2015, sélectionne des talents français, artistes de la matière. Leur point commun ? **Un savoir-faire français au service de l'art contemporain.** Leur passion contagieuse, l'exécution parfaite de leur travail et leur extraordinaire créativité, nous le savons, vous ont conquis.

French Arts Factory vous présente une sélection de sculptures Raku de sa talentueuse artiste **Anne Rabion**

---

*The gallery, French Arts Factory, created in 2015, selects French talents, artists of the material. What do they have in common? French know-how at the service of contemporary art. Their contagious passion, the perfect execution of their work and their extraordinary creativity, we know, have won you over.*

*French Arts Factory presents a selection of sculptures by its talented artist **Anne Rabion***

Véronique et Gérard MOULIN, Galerie French Arts Factory



## Anne Rabion

Pour Anne, tout n'est que plaisir dans la terre, son odeur, son touché, sa douceur, les possibilités infinis de création et de technicité...

« La terre est une source d'inspiration extraordinaire et nous oblige à rester humble dans notre travail tout au long de la fabrication des pièces. Les contraintes techniques de fabrication et de cuisson sont très nombreuses et nous oblige à prendre le temps de travailler et d'écouter la terre, sans jamais la contraindre. »

De son imagination naissent des sculptures uniques en grès, révélant formes, matières et couleurs après l'épreuve du feu. Elle utilise du grès pour sa résistance aux chocs thermiques subis pendant les cuissons. Ses pièces sont modelées directement dans un bloc de terre.

Les sculptures prennent alors la forme d'un bestiaire en mouvement : Panthère agile, Ours docile, Taureau puissant... Elles développent des lignes sobres et épurées, un brin asymétriques, jouant sur les textures et les contrastes brut-émaillé, doux-rugueux.

Depuis 2015, Anne Rabion expose ses créations dans les salons artistiques de Haute Savoie (Combloux, Megève, Saint Gervais les Bains...). En 2018 elle participe à une exposition collective à la Nef de Montpellier. La Galerie French Arts Factory représente l'artiste de façon permanente depuis 2019.

-----

*To Anne, everything is only pleasure in the terracotta, its smell, its touch, its softness, its infinite possibilities of creation and technicality...*

*"The terracotta is an extraordinary source of inspiration and forces us to remain humble in our work throughout the manufacturing of the parts. The technical constraints of manufacturing and cooking are very numerous and oblige us to take the time to work and listen to the terracotta, without ever forcing it. »*

*From her imagination are born unique sandstone sculptures, revealing shapes, materials and colours after the fire test. She uses sandstone for its resistance to thermal shock during cooking. Her pieces are shaped directly in a block of terracotta.*

*The sculptures then take the form of a moving bestiary: Agile panther, docile bear, powerful bull... They develop sober and refined lines, a bit asymmetrical, playing on textures and contrasts brut-enamelled, soft-rough.*

*Since 2015, Anne Rabion has exhibited her creations in the artistic salons of Haute Savoie (Combloux, Megève, Saint Gervais les Bains...). In 2018 she participated in a group exhibition at the « Nef de Montpellier ». French Arts Factory has been representing the artist on a permanent basis since 2019.*



Anne Rabion – *Nirta*

Céramique Raku – 30 x 26 x 13 cm

Online Gallery - [www.frenchartsfactory.paris](http://www.frenchartsfactory.paris) - également sur

**Artsper**   
FRENCH ARTS FACTORY

Email : [vemoulin@frenchartsfactory.paris](mailto:vemoulin@frenchartsfactory.paris) - Mob + 33 (0)6 60 53 60 54